

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah	SMP Pangudi Luhur 1 Kalibawang	Kelas	VIIA
Alamat Sekolah	Banjarsari Kalibawang Kulon Progo	Semester	1 (satu)
Nama Siswa	: ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK	Tahun Pelajaran	2016/2017
No. Induk	: 4813		

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi:

ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK menunjukkan sikap baik pada berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berkhilaf atau melakukan usaha, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia, menghormati orang lain yang menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya.

2. Sikap Sosial

Deskripsi:

ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK menunjukkan sikap baik pada jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, sopan atau santun, percaya diri.



B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	Baik	baik pada syukur sebagai cipta Allah, aku diciptakan perempuan atau laki-laki, tumbuh dan berkembang bersama orang lain, meneladani karakter dan sikap Yesus.	77	Baik	baik pada membuat doa, cepat menyelesaikan tugas.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	Baik	sangat baik pada perumusan Pancasila, peran tokoh perumus UUD negara RI 1945; baik pada penetapan Pancasila, semangat pendiri negara, norma dalam kehidupan masyarakat, arti penting norma dalam mewujudkan keadilan, perilaku sesuai dengan norma, perumusan dan pengesahan UUD 1945, arti penting UUD bagi bangsa dan negara.	77	Baik	baik pada analisis perumusan dan penetapan Pancasila, perilaku sesuai norma-norma di masyarakat, sejarah perumusan dan pengesahan UUD 1945, mendemonstrasikan Bhinneka Tunggal Ika, kerja sama dalam kehidupan masyarakat, penelitian karakter/etik tempat tinggalnya.
3	Bahasa Indonesia	66	Cukup	baik pada mengidentifikasi isi dan ciri teks deskripsi, menentukan isi teks deskripsi, mengidentifikasi isi dan unsur teks narasi, mencertakan kembali isi teks narasi, mulai berkembang pada mengidentifikasi isi teks laporan hasil observasi; belum berkembang pada mengidentifikasi teks prosedur.	76	Baik	baik pada menelaah struktur dan unsur kebahasaan teks deskripsi, menulis teks narasi cerita fantasi, menulis teks prosedur, menulis teks laporan hasil observasi; mulai berkembang pada menulis teks deskripsi, menelaah struktur dan aspek kebahasaan teks prosedur.
4	Matematika	74	Baik	baik pada menentukan urutan pada bilangan bulat, melakukan operasi hitung bilangan bulat, pecahan dengan menggunakan sifat operasi, himpunan, bentuk aljabar; mulai berkembang pada menentukan bilangan dalam bentuk pangkat.	74	Baik	baik pada menyelesaikan masalah mengurutkan bilangan bulat, menyelesaikan masalah berkaitan dengan operasi hitung bilangan bulat, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan bilangan berpangkat, menyelesaikan masalah berkaitan dengan himpunan, menyelesaikan masalah berkaitan dengan bentuk aljabar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	Baik	baik pada obyek IPA dan pengamatannya, klasifikasi makhluk hidup, klasifikasi materi dan perubahannya, suhu dan perubahannya, kalor dan perpindahannya, energi dalam sistem kehidupan.	75	Baik	baik pada menyajikan data hasil pengukuran dengan alat ukur, menyajikan hasil pengklasifikasian makhluk hidup, menyajikan hasil penyelidikan sifat larutan, perubahan fisika dan kimia, melakukan percobaan untuk menyelidiki suhu dan perubahannya, melakukan percobaan untuk menyelidiki pengaruh kalor, menyajikan hasil percobaan tentang perubahan bentuk energi.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	Baik	baik pada memahami konsep ruang dan interaksi antar ruang, mengidentifikasi interaksi sosial.	79	Baik	baik pada menjelaskan konsep ruang dan interaksi, menyajikan hasil identifikasi tentang interaksi sosial.
7	Bahasa Inggris	75	Baik	sangat baik pada menyapa, berpamitan, terima kasih dan meminta maaf, informasi terkait jati diri, nama hari, bulan, nama waktu dalam hari, waktu dalam bentuk angka, tanggal dan tahun; baik pada nama dan jumlah binatang, benda, dan bangunan publik.	83	Baik	sangat baik pada menyapa, berpamitan, terima kasih dan meminta maaf, informasi terkait jati diri, baik pada nama hari, bulan, nama waktu dalam hari, waktu dalam bentuk angka, tanggal dan tahun, nama dan jumlah binatang, benda, dan bangunan publik.

Nama Siswa : ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK
 No. Induk : 4813

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok B							
1	Seni Budaya	77	Baik	baik pada mengenal gambar flora dan fauna , mengenal bentuk-bentuk dan teknik menggambar flora dan fauna, mengenal lagu Unisono , menghafalkan notasi lagu dan syairnya, mengenal alat musik Ensemble, mengenal musik melodis, ritmis, dan harmonis, mengenal lagu daerah , mengenalkan ciri-ciri dan bentuk lagu daerah.	79	Baik	baik pada menggambar flora dan fauna, menyanyikan lagu secara Unisono, menghafalkan notasi lagu secara individu , menyanyikan lagu Unisono secara kelompok , memainkan alat musik melodis, dan ritmis secara individu , memainkan alat musik Ensemble secara kelompok , menghafalkan notasi lagu daerah , menyanyikan lagu daerah secara individu.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	77	Baik	baik pada memiliki pengetahuan tentang atletik, permainan bola besar, permainan bola kecil, kebugaran jasmani, senam, pola hidup sehat.	79	Baik	baik pada memiliki ketrampilan tentang atletik, permainan bola besar, permainan bola kecil, kebugaran jasmani, senam, pola hidup sehat.
3	Prakarya	77	Baik	baik pada perangkat TIK, peranan TIK dalam kehidupan sehari hari, dampak positif negatif TIK dalam kehidupan sehari hari, operasi dasar komputer, pengolahan kata.	80	Baik	baik pada mengidentifikasi berbagai perangkat TIK, menjelaskan kegunaan TIK dalam kehidupan sehari hari, identifikasi dampak TIK dalam kehidupan sehari hari, mengoperasionalkan operating sistem dengan sistematis, membuat dokumen sederhana dengan MS Word.
4	Bahasa Jawa	78	Baik	baik pada memiliki pengetahuan tentang unggah-ungguh, wacana percakapan, teks percakapan, cerita, aksara jawa, wayang.	78	Baik	baik pada memiliki ketrampilan tentang unggah-ungguh, wacana percakapan, teks percakapan, cerita, aksara jawa, wayang.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	BAIK
2		
3		

D. Ketidakhadiran

Sakit	:	-	hari
Izin	:	-	hari
Tanpa Keterangan	:	-	hari

Kalibawang, 17 Desember 2016

Wali Kelas

Maria Elisabeth EK, S.Si
 NIP.

